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Столкнувшись с беспределом власти на ме-
стах, приморцы всё чаще ищут у КПРФ за-
щиты и поддержки в решении своих жиз-
ненных проблем.
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Одни слова и пустые обещания. Поэтому для 
меня очевидно, что в районе нет настояще-
го хозяина, который бы навёл надлежащий 
порядок в своём доме.
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Пенсионерки из Троицка отправили Пу-
тину свои апрельские надбавки к пенсии. 
Попросили президента ни в чем себе не 
отказывать.
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млн руб. - такова задолженность по зарпла-
те работникам владивостокской «дочки» 
«Оборонервиса»

Цифра  недели

Защищать права людей — долг депутата
Отчёт о деятельности депутата Думы Артёмовского городского округа Ю.Г.Касецкого с 14 октября 2012 года по 1 апреля 2013 года

После того, как набрал «Ленин», 
Интернет высыпал десять ва-

риантов биографии Владимира 
Ильича. Все, конечно, «научные» 
и все с «новым прочтением исто-
рии». В некоторых самое дипло-
матичное выражение в адрес во-
ждя пролетариата — «гений сму-
ты». В некоторых похвальба, что 
вот, мол, за последнее десятиле-
тие в России количество людей, 
положительно оценивающих роль 
Ленина, снизилось с 65% до 59%. 
«И это тенденция!», — победно за-
ключают они. 

Поначалу брезгливая оторопь берет 
от всего этого хлама. Изумляешься, не-
ужто про нашего Ильича такое нагороди-
ли: «разоритель страны», «организатор 
террора», «враг инакомыслия» и т.д. А по-
том... Потом просто хочется рассмеять-
ся и сказать: «Как ни пыжьтесь, господа 
буржуи, как ни сочиняйте, а выше себя 
не прыгнете. Над всеми вашими «новы-
ми прочтениями истории» стоит непоко-
лебимо и ясно горьковское: Нет сил, ко-
торые могли бы затемнить факел, подня-
тый Лениным в душной тьме обезумевше-
го мира».

И это именно так. Можно сколько угод-
но жеманиться, морщиться, делать вид, 
что только совсем отсталые люди в наши 
дни продолжают опираться на марксизм-
ленинизм. Именно так ведут себя власти 
буржуазной контрреволюционной России.

В  прошедшую субботу состоялась ХI внеочередная 
конференция Владивостокского местного отделения 

КПРФ, рассмотревшая ряд актуальных вопросов. 

Как известно, 8 сентября 2013 года состоятся выборы мэра 
Владивостока. И, конечно, коммунисты намерены выдвинуть сво-
его кандидата на этот пост. Этому предшествовали и партий-
ные собрания в первичках, которые предагали своих кандидатов, 
и пленумы горкома КПРФ, где обсуждались различные варианты. 

В конечном итоге, на рассмотрение прошедшей конферен-
ции была вынесена одна кандидатура, получившая наибольшее 
количество голосов, — депутата Думы Владивостока от КПРФ 
Олега Вельгодского. Олег Николаевич выступил перед делегата-
ми, изложил свою программу, которую продолжают шлифовать 
и совершенствовать, и подчеркнул, что, если его изберут мэром 
Владивостока, он и его команда приложат все силы, чтобы до-
казать горожанам — только представители КПРФ и их сторон-
ники способны работать честно, ответственно и эффективно во 
имя всего населения краевого центра, создания здесь чистоты, 
уюта, комфорта, решения многих накопившихся за 20 лет раз-
рухи проблем.

Выступившие с предложениями и наказами кандидату делега-
ты конференции, конечно, вспомнили предвыборную программу 
нынешнего мэра Владивостока Пушкарёва, который много чего 
обещал избирателям, но, практически, ничего так и не сделал. 

Мэру — работать 
честно, ответственно 
и эффективно

14 октября прошлого года я был из-
бран депутатом Думы АГО по еди-

ному избирательному округу по списку 
КПРФ. Позади — колоссальная работа, 
проведенная коммунистами города по 
организации выборной кампании: под-
бор кандидатов, выпуск информацион-
ных бюллетеней с острыми материала-
ми — «на злобу дня», ворох жалоб, на-
правленных в избирательные комиссии 
всех уровней и правоохранительные ор-
ганы, нешуточная борьба с фальсифи-
кациями в день голосования…

Сегодня, полгода спустя, всё пережитое 
нами осенью 2012-го, конечно, уже не отзыва-
ется острой болью, но осадок на душе всё же 
остался. Обидно за себя, что не смогли в долж-
ной мере противостоять натиску грязных выбор-
ных технологий, за избирателей, которые дове-
рили коммунистам свои голоса, но в очеред-
ной раз были жестоко обмануты властью и ее 

прихлебателями…
Казалось бы, всё самое трудное осталось 

в прошлом. Получив депутатский мандат и мас-
су прилагаемых полномочий, казалось бы, знай 
себе, с лёгкостью открывай двери больших на-
чальников, требуй исполнения законов и пра-
вил, добивайся решения проблем избирателей 
в срок и в должном объёме. Но только скоро 
сказка сказывается, да не скоро дело делается. 

Уже в первые недели работы депутатской 
приёмной на себе лично пришлось испытать все 
«прелести» бюрократического аппарата, с кото-
рыми сталкивается каждый рядовой горожанин, 
ищущий правды и справедливости в длинных ко-
ридорах власти. В большинстве случаев сделать 
это без ущерба своим нервным клеткам и здо-
ровью в целом просто невозможно!

Что тут поделаешь, если наши чиновники 
пока еще не научились исполнять свои прямые 
обязанности без волокиты, равнодушия и на 
каждое обращение отвечать по существу, а не 

водить людей за нос, ограничиваясь формаль-
ными отписками. Впрочем, сразу оговорюсь, что 
далеко не все служащие ведут себя подобным 
образом, а нерадивых исполнителей хватает 
не только в городской мэрии, но и в структурах 
«рангом» значительно ниже. Зато, когда пройдя 
все препоны, всё-таки реально получается по-
мочь жителям Артёма в решении их «долгоигра-
ющих» проблемных вопросов, понимаешь, что 
депутатство, как бы кто ни говорил, не пустой 
звук. Главное не забывать, что депутат — это 
слуга народа, но никак не наоборот. А о том, на-
сколько качественно и профессионально каж-
дый из 25 нынешних народных избранников го-
рода выполняет свой долг, судить только уважа-
емым землякам.

Отныне на официальном сайте Артёмовского 
местного отделения КПРФ www.artemkprf.ru де-
путаты-коммунисты будут ежеквартально отчи-
тываться о своей деятельности, рассказывать 
о достижениях и неудачах в отстаивании закон-

ных прав и интересов простых артёмовцев, до-
носить свои мысли по животрепещущим вопро-
сам развития города. Будем признательны, если 
и горожане поделятся с нами о наболевшем, 
о том, каким им видится будущее Артёма, в чем, 
по их мнению, недорабатывает местная власть, 
а где проявляет неоправданную щедрость, тра-
тя на сомнительные проекты миллионы бюджет-
ных рублей. Ждём предложений и идей на нашу 
электронную почту: kprf-artem@yandex.ru.

Итак, Дума седьмого созыва города Артёма 
была избрана в октябре 2012-го, мой первый 
отчёт о депутатской деятельности будет посвя-
щен почти полугодовому периоду. Основное вни-
мание в нём я хотел бы акцентировать на основ-
ных обращениях граждан и депутатских запро-
сах, опустив не менее значительный пласт ра-
боты непосредственно в представительном ор-
гане власти. 

Городская партконференция выдвинула 
Олега Вельгодского кандидатом в мэры 
Владивостока от КПРФ на предстоящих 
8 сентября 2013 года выборах 

...Карлики ползают по могилам великанов
22 апреля - 143-я годовщина со дня рождения В.И.Ленина

Депутатская вертикаль

Окончание на стр. 3Окончание на стр. 2

Окончание на стр. 4

На ХI (внеочередной) городской партконференции
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С миру по нитке — 
себе миллион

Расследование уголовного дела в от-
ношении директора муниципального ка-
зенного образовательного учрежде -
ния «Детско-юношеская спортивная шко-
ла Темп» завершено в городе Артеме.  
По версии следствия, обвиняемая период с 
2008 по 2012 год, используя служебное по-
ложение, фиктивно оформила на работу ряд 
лиц, после чего, имея в своем распоряже-
нии зарплатные карты указанных лиц, обна-
личивала и присваивала перечисляемую на 
их счета заработную плату. Своими действи-
ями обвиняемая причинила ущерб бюджету 
Артемовского городского округа на сумму бо-
лее 1,3 млн рублей.

В ходе расследования уголовного дела 
установлены и иные факты преступной дея-
тельности директора, в том числе, при фик-
тивном проведении учебно-тренировочных 
сборов, которые фактически не проводи-
лись, а деньги, выделенные из бюджета на 
их проведение, были присвоены обвиняемой.

Кроме того, обвиняемая совершила под-
купы двух свидетелей по возбужденному в от-
ношении нее уголовному делу, пытаясь скло-
нить их к даче ложных, выгодных для себя 
показаний.

Рисуночки красивые, всё 
остальное отвратительно

В минувшую субботу вице-премьер Дми-
трий Рогозин в ходе визита в Астрахань под-
верг жесткой критике менеджмент государ-
ственной Объединенной судостроительной 
корпорации (ОСК). Причина прямого отно-
шения к поездке не имела — срыв сроков 
строительства верфи «Звезда» на Дальнем 
Востоке. Вице-премьера не удовлетворила 
справка ОСК о ходе проектирования и стро-
ительства верфи. По его словам, в докумен-
те «рисуночки красивые», но нет информа-
ции о том, что строительство верфи выбива-
ется из графика.

По данным собеседников «Ъ», после суб-
ботнего совещания господин Рогозин велел 
главе ОСК подготовить отчет если не о вы-
полнении, то хотя бы о плане действий по 
всем поручениям правительства. Источник 
«Ъ» в ВПК утверждает, что в конце этой не-
дели Дмитрий Рогозин снова встретится с Ан-
дреем Дьячковым, после чего «будут приня-
ты конкретные решения — как по ситуации 
в ОСК, так и по ее руководителю».

Среди основных «проблемных моментов», 
которые волнуют правительство, источники 
«Ъ» называют «отсутствие определенности 
с конфигурацией развития ОСК в целом» и 
«срыв реализации конкретных проектов». Во-
просы по строительству верфи «Звезда» на 
Дальнем Востоке появились еще год назад. В 
мае прошлого года, когда президентом ОСК 
был Роман Троценко, Минпромторг предло-
жил провести «детальную проверку» хода 
строительства «Звезды» и «Восток-Raffles», 
заложенных еще в 2009 году. В министер-
стве пришли к выводу, что ОСК «не в полной 
мере выполняет свои обязательства». 

Нет зарплаты — нет работы 
Сотрудники ЗАО «Горно-химическая ком-

пания «Бор» вновь добиваются заработной 
платы. Так, на работу 15 апреля не вышло 
84 человека, сообщили в пресс-центре Фе-
дерации профсоюзов Приморского края.

Люди требуют выплаты зарплаты за 
март. На сегодня долг по зарплате, вклю-
чая аванс, достиг 33,3 млн рублей. Доба-
вим, что число не вышедших на работу на 
«Боре» за последние три недели достигало 
210 человек. Именно таким способом – от-
казом от работы в начале апреля люди до-
бились погашения долгов по зарплате за 
февраль.

Как сообщил председатель первичной 
профсоюзной организации «Бор» Сергей 
Матвеев, прокуратура и трудовая инспек-
ция - частые гости на предприятии, од-
нако, задержки с заработной платой не 
прекращаются.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Более того он уже навсегда останется в исто-
рии города как разрушитель — по крайней 
мере, именно он с молчаливого согласия пра-
воохранительных органов, вышестоящих вла-
стей и без учёта мнения всего населения горо-
да, сделал всё, чтобы уничтожить один из ста-
рейших трамваев в стране. 

Оставшийся огрызок трамвайных маршрутов 
«Баляева — Сахалинская» с несколькими вагона-
ми — полная презрительная и высокомерная на-
смешка градоначальника над поколениями влади-
востокцев от 1912 до 1991 годов, отдавших свой 
труд для строительства трамвая на берегу Тихо-
го океана. Но даже до сих пор трамвайные пути, 
проложенные в 1912 году по улице Светланской 
и Народному проспекту в советское время, оста-
ются немым укором городскому «реформатору» 
и «преобразователю». 

Между тем в мире трамвай продолжает заво-
ёвывать новые города. Да что там в мире, в том 
же соседнем Хабаровске все маршруты, возве-
дённые в советские годы, совершенствуются, не-
уклонно растёт трамвайный парк, который сейчас 
составляет уже более 80 современных вагонов. 
На ремонт путей, контактной сети электрическо-
го транспорта, опор и питающих фидеров, мон-
таж трамвайного полотна с современными желе-
зобетонными шпалами, которые могут эксплуати-

роваться до 50 лет и даже более, только в про-
шлом году было выделено 36 миллионов рублей. 
Необходимо отметить, что сегодня общая протя-
женность хабаровских городских трамвайных пу-
тей в однопутном направлении составляет 76 ки-
лометров, а контактных проводов электротранс-
порта — более 140 километров. Все это электро-
хозяйство обслуживают 12 подстанций. 

Можно только сожалеть, что славная вековая 
история владивостокского трамвая только из-за 
одного человека, возомнившего себя бог знает 
кем, почила в бозе.

Делегаты конференции вспомнили и о 50 дет-
ских садах, которые Пушкарёв обещал возвести 

четыре года назад, когда бал-
лотировался на пост мэра. Где 
эти здания детских садов се-
годня? Налицо — элементар-
ный обман. А как поступают 
в подобных случаях совестли-
вые и честные руководители? 
Правильно, подают в отставку. 
Но здесь не тот случай — Пуш-
карёв, как свидетельствуют не-
которые СМИ, готовится к уча-
стию в выборах мэра на новый 
срок. Чего он будет обещать 
избирателям на этот раз, пока 
держится в тайне. 

Делегаты городской парткон-
ференции предложили канди-

дату, в случае избрания его мэром Владивостока, 
провести тщательную ревизию бюджета и всего 
городского хозяйства, чтобы от этой точки отсчё-
та вести подробный дневник созидательной рабо-
ты новой команды администрации краевого цен-
тра. Вот тогда и будет видно, что делала предыду-
щая администрация и как работает её новая ко-
манда: сколько, к примеру, семей получили соци-
альное жильё, сколько подъездов многоквартир-
ных домов отремонтировано, какие и где постро-
ены простейшие спортивные сооружения, сколько 
километров внутриквартальных дорог заасфальти-

ровано, везде ли освещены в ночное время вхо-
ды в подъезды и т. д. и т.п...

Делегаты конференции единогласно предложи-
ли Олега Вельгодского в качестве кандидата на 
предстоящих 8 сентября 2013 года выборах мэра 
для рассмотрения на пленуме и конференции При-
морского краевого отделения КПРФ, когда будут 
обсуждаться и другие кандидаты в состав пред-
ставительных органов и глав администраций го-
родов и районов края.

Конференция избрала делегатов на ХVI конфе-
ренцию Приморского краевого отделения КПРФ: 
Владимира Беспалова, Олега Вельгодского, Андрея 
Галицких, Виктора Кривовяза, Юрия Пошивайло.

Затем городская конференция коммунистов 
рассмотрела итоги работы ХV съезда КПРФ и за-
дачи по реализации его решений. С докладами по 
этому вопросу выступили первый секретарь коми-
тета Владивостокского местного отделения КПРФ 
Владимир Беспалов и первый секретарь комите-
та Приморского краевого отделения партии Влади-
мир Гришуков, которые участвовали в работе фо-
рума коммунистов России. Докладчики определи-
ли задачи, вытекающие из решений съезда, наце-
лили партийцев и их сторонников на более актив-
ную работу  среди населения региона. Затем до-
кладчики ответили на вопросы делегатов..

На этом внеочередная городская конференция 
Владивостокского местного отделения КПРФ за-
вершила свою работу.

Юрий Егоров. Фото автора.

Справка редакции «Правда Приморья»:

Олег Николаевич Вельгодский — родил-
ся 17 мая 1966 года в г. Владивостоке в ра-
бочей семье. Учился в средней школе № 25 
г.Владивостока. В 1986 г окончил Владиво-
стокское мореходное училище Министерства 
рыбного хозяйства СССР по специальности 
«Судовой электромеханик». В 1998 году заоч-
но окончил Омский государственный универ-
ситет путей сообщения по специальности «Ло-
комотивы. Тепловозы». Женат, имеет троих 
детей.

С 1985 года работал в «Дальморепродук-
те» на рыбодобывающих судах типа СТР («Са-
бурово», «Суханово», «Среднеколымский» «Си-
нарск», «Секущий», «Сафоново»). Позднее был 
переведен на плавзавод «Константин Суханов» 
вторым электромехаником. Участвовал в про-
мыслах минтая, сайры, краба.

С 1998 года по настоящее время работает 
в различных компаниях города Владивостока 
на руководящих должностях.

С 2008 года является активным участником 
политических протестных акций. Член КПРФ 
с октября 2010. Вступил в партию после из-
брания депутатом Думы города Владивостока.

Член Владивостокского городского коми-
тета КПРФ и бюро горкома партии. Замести-
тель руководителя фракции КПРФ в Думе г. 
Владивостока.

Заместитель председателя комитета Думы 
г. Владивостока по местному самоуправлению, 
правопорядку и законности.

На выборах депутатов Думы города Влади-
востока 14 октября 2012 г. по одномандатно-

му округу № 5, как кандидат от КПРФ, побе-
дил, набрав 1 478 голосов из 3632 голосов 
избирателей, принявших участие в выборах, 
или 39,4 %. 

Результат О.Н. Вельгодского — второй по 
абсолютной численности голосов, отданных за 
кандидатов от КПРФ, и второй — по процен-
там, набранных кандидатами от КПРФ в горо-
де. При этом против О.Н. Вельгодского был ис-
пользован метод «клона» — выдвижение пол-
ного двойника: «Вельгодского Олега Никола-
евича», выдвинутого от партии «Коммунисты 
России».

Кроме того на выборах депутатов Думы 
города Владивостока по единому изби-
рательному округу 14 октября 2012 года 
О.Н.Вельгодский возглавлял территориальную 
группу КПРФ в одномандатном округе № 5 
(Первореченский район). В результате набрал 
32,42 %. Это — лучший результат в городе 
и единственная победа кандидата — комму-
ниста над «Единой Россией» при голосовании 
по партийным спискам в городе Владивостоке. 

Таким образом, на прошедших в 2012 
году выборах О.Н.Вельгодский выиграв сра-
зу два мандата — и по округу, и по партий-
ным спискам.

На ХI (внеочередной) городской партконференции

Окончание. Начало на стр. 1

Городская партконференция выдвинула Олега Вельгодского кандидатом в мэры 
Владивостока от КПРФ на предстоящих 8 сентября 2013 года выборах 

Мэру — работать честно, 
ответственно и эффективно
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Морщиться-то можно, но только тем от яр-
кого света ленинской пронзительной мысли не 
спасешься и ни в каком уголке не спрячешься. 
Она беспощадно высветит алчные замыслы уг-
нетателей и укажет путь избавления от них уг-
нетенным. Как-то главный российский церков-
ник изрек велеречиво: «Мы не одиноки в этом 
мире; мы все имеем возможность обратиться 
к господу». Мы, действительно, не оставлены 
один на один со своими несчастьями и нам дей-
ствительно есть, к кому обратиться. Только не 
к мифическому боженьке, а к реальному защит-
нику, учителю и вождю людей труда — Ленину.

Ленин превратил марксистскую теорию в са-
мое практичное оружие в борьбе за освобожде-
ние рабочего класса и всех трудящихся. В бога-
том ленинском наследии множество четких ори-
ентиров, пользуясь которыми как маяками, уг-
нетенные узнают дорогу победной борьбы, за-
воевывают себе мир, где нет места угнетению. 
Назовем лишь основополагающие.

Владимир Ильич вооружил трудящихся по-
ниманием законов развития окружающей дей-
ствительности как поля не утихающей классовой 
борьбы. Не хаос, не случайное нагромождение 
обстоятельств и чьих-то поступков, а пронизыва-
ющие всё и вся противоречия классов. Сказав, 
что люди до тех пор будут глупенькими бессиль-
ными жертвами обмана, пока не научатся за лю-
быми установлениями разыскивать конкретные 
классовые интересы, вождь трудящихся поло-
жил на весы исторического спора пролетариата 
и буржуазии гирю весомейшую. Вся летопись со-
временной контрреволюции в СССР, а затем Рос-
сии тому наглядное подтверждение. Например, 
усиленно насаждаемый клерикализм. Власть бур-
жуазной и контрреволюционной России до того 
желает увидеть всю страну «воцерковленной», 
что даже объявила Пасху главным российским 
праздником. Выглядит в ХХI веке полнейшим иди-
отизмом и войной с разумом. Но у российской 
буржуазии выхода нет; потому как надо же чем-
то заслонить Ленина и Октябрь, а ничего другого, 
кроме дремучей поповщины, не найти.

Нет для человечества иного спасения от ужа-

сов и мерзостей капитализма, кроме перехода 
к социалистической общественной формации. 
Это тоже Ленин. И это тоже не чисто теоретиче-
ское построение, а доказываемая каждоднев-
ной реальностью острейшая потребность. До-
казано было почти сто лет назад. Доказывает-
ся сегодня всей обстановкой в мире и конкрет-
но обстановкой в России, где каждый день боль-
шие и малые кризисы. Где рабочего человека 
сокращают, отбирают у него средства к суще-
ствованию, здоровье, образование, лечение, 
крышу над головой. Где его взрывают, травят, 
запугивают, заражают психологией поденки. 
Необходимость социалистического преобразо-
вания становится, по Ленину, не просто потреб-
ностью, а вопросом, быть или не быть.

Переход к социализму, учил Ленин, соверша-
ется путем социалистической революции, осу-
ществляемой пролетариатом в союзе со всеми 
угнетенными. Все разговоры о возможности 
мирной трансформации капитализма в социа-
лизм ведутся оппортунистами, агентами буржу-
азии в рабочем движении, с целью разоружить 
рабочий класс. Опять-таки нельзя не поразить-
ся на примере сегодняшней России, насколько 
верно и это ленинское открытие. Как только не 
вертится и чего только не придумывает сегод-
няшний российский оппортунизм! И «лимиты на 
революции», и «правительство народного дове-
рия», и «честные выборы». А цель одна един-
ственная, немудрящая и подлая, — отвратить 
массы трудящихся от активной борьбы и закре-
пить тем самым власть буржуазии.

Прорыв к социализму обусловлен всем хо-
дом общественного развития, не уставал под-
черкивать Ленин, рано или поздно все страны 
встанут на социалистический путь. Вот за это 
открытие, вселяющее в самые мрачные пери-
оды реакции веру в торжество нашего дела, 

мы особо благодарны Ильичу. Ленин и вели-
кий реалист, и великий оптимист, видевший 
магистральный путь истории. Контрреволю-
ции приходят и уходят, а движение человече-
ства к обществу социальной справедливости 
продолжается.

Владимир Ильич показал, что не только 
борьба угнетенных классов, но и контрмеры 
самой буржуазии работают на социалистиче-
скую революцию. Такова специфика капита-
лизма, который не может не приближать сво-
его конца. Буржуазия и её правительства спо-
собны заниматься только эквилибристикой над 
пропастью, запутывая всё туже клубок обще-
ственных противоречий. Президент РФ после 
террористических актов в Московском метро 
заявлял, что террористы хотят расколоть рос-
сийское общество. Пустой пропагандистский 
трюк! Общество давным давно, со времен на-
чала реставрации капитализма, расколото на 
богатых и бедных, эксплуататоров и эксплуа-
тируемых, грабящих страну и народ парази-
тов и ограбленный трудовой люд. Раскол осу-
ществил российский капитализм и внедряю-
щие его президенты с премьерами и прави-
тельствами. А что касается терроризма, то он 
лишь один из ядовитых сорняков, вылезших 
сквозь щель расколотого на полюса богатства 
и бедности общества. Разоблачать такую вот 
демагогию господ, желающих использовать лю-
бой предлог для «единения» богатых с бедными, 
учил нас Ленин.

Как известно, люди лишь тогда становятся 
великими, когда правильно отражают обще-
ственную потребность своего времени. Гении 
же настолько глубоко и верно отражают эту по-
требность, настолько дальше своих современ-
ников заглядывают вперед, что сами наклады-
вают отпечаток на свое время. Ленин — при-

мер такого гения из гениев, определившего ха-
рактер нашей эпохи, названной им эпохой со-
циалистических революций. Его будут читать 
и изучать; опираясь на его учение, будут соз-
давать партии и государства; с его именем шли 
и будут идти на баррикады классовой борьбы.

А буржуазная контрреволюция будет лишь 
из кожи вон лезть, чтобы опровергнуть Лени-
на, и в конце каждой такой попытки получать 
кукиш с маслом. Российская контрреволюция 
вот уже 20 лет опровергает, после чего ахает, 
изумляется и возмущается, почему такое боль-
шое количество народа в России по-прежнему 
называет Ленина самым великим сыном сво-
ей страны. Сама же контрреволюция не выдви-
нула ни одного сколько-нибудь значительного 
лица из своей среды. Цель вернуть общество 
к положению «раб-господин» не предполагает 
ничего, кроме лжи в идеологии и политике, а 
на такой почве великие не произрастают. Как 
говорил Генрих Гейне: «Карлики ползают по мо-
гилам великанов», и выглядит это непристойно.

Зато российская буржуазия изошлась в не-
нависти к Ленину. Который год требует Лени-
на закопать, а Мавзолей его снести. Мыслит 
буржуазия по поговорке «с глаз долой — из 
сердца вон». (Из сердца трудового народа). 
Сам накал этой ненависти вселяет оптимизм. 
Жив Ильич! Нависает угрозой он сам и дело 
его над всей сворой господ, предсказывая её 
конец. А нам, ненавидящим буржуазный строй, 
жить бы и работать так, чтобы заслужить от 
буржуазии хоть частицу такой ненависти!

И напоследок о тенденциях. Тенденция, на 
которую уповает российская буржуазия, — 
рост числа сформированных буржуазной про-
пагандой и, соответственно, ничегошеньки 
правдивого не знающих о Ленине и лениниз-
ме. Наша тенденция — убежденность в том, 
что люди существуют не в безвоздушном про-
странстве, а в обстановке диких кричащих про-
тиворечий капитализма. Эти противоречия объ-
ективно толкают их к необходимости революци-
онного преобразования общества. А объектив-
ная потребность всегда сильнее попыток её за-
тормозить. Так учил нас Владимир Ильич Ленин.

«Общественно-политический журнал».

...Карлики ползают 
по могилам великанов
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Решения ХV съезда КПРФ — в массы! Академические выборы

Окончание. Начало на стр. 1

Ряд встреч с коммунистами и жите-
лями Ольгинского и Кавалеровско-

го районов края провёл в минувшие вы-
ходные первый секретарь Приморского 
крайкома КПРФ, член ЦК партии, руко-
водитель фракции КПРФ в краевом За-
конодательном Собрании В.В.Гришуков. 
За два дня он посетил бывшую базу 
подводных лодок в посёлке Ракушка, 
встретился с руководством (также быв-
шего) кавалеровского Дома пионеров 
(ныне Дом детского творчества), побы-
вал в других населённых пунктах. Се-
годня во многих из них вновь возрожда-
ются первички, растёт приём в члены 
Коммунистической партии Российской 
Федерации. Кстати, только в Ольгин-
ском районе с начала года в КПРФ всту-
пили 12 человек — это лучший пока ре-
зультат по краю. 

Столкнувшись с беспределом власти на ме-
стах, приморцы всё чаще ищут у КПРФ защиты 
и поддержки в решении своих жизненных про-
блем. Взять тот же Дом детского творчества, где 
в разных кружках и секциях по интересам сегод-
ня занимается около 800 ребятишек. Но многие 

группы недоукомлектованы — вместо 25 школь-
ников в них ходят 10-15. А согласно нынешним 
«порядкам», отсутствие оптимальной численно-
сти занимающихся (кто и по каким стандартам 
её определял?) может иметь далеко идущие по-
следствия — вплоть за закрытия образователь-
ного учреждения. То есть, не исключено, что 
и оно может скоро оказаться в списке «бывших». 

Словом, чем дольше у власти «Единая Рос-
сия», тем беспросветнее жизнь. Может, поэто-
му с таким интересом слушали ольгинцы и кава-
леровцы отчёты о работе ХV съезда КПРФ, с ко-
торыми на встречах выступил делегат этого все-
российского партийного форума В.В.Гришуков. 
В материалах, заявлениях и резолюциях съезда 
содержатся ответы на многие вопросы нынеш-
ней действительности. Надо только вниматель-
но в них вчитаться и правильно понять, куда ве-
дут страну сегодняшние «либералы» и демокра-
ты-прихватизаторы. И как, наконец, возродить 
в России социализм и народовластие — без 
них все разговоры о жизни, достойной челове-
ка, так и останутся досужими домыслами и на-
мерениями, которыми, как известно, вымоще-
на дорога в никуда.

Соб. инф.

Куда ж нам плыть?

Российскую Академию наук в этом 
году ждут тотальные выборы, основ-

ную интригу, конечно, составляют вы-
боры президента РАН, но и избрание ру-
ководителей региональных отделений 
вызывает не меньший интерес. Напом-
ним, в структуре РАН помимо 11 отделе-
ний по областям науки и 15 региональ-
ных научных центров существуют три ре-
гиональных отделения: Уральское, Си-
бирское и Дальневосточное. Последнее с 
2002 года возглавляет академик Вален-
тин Сергиенко.

Академическим выборам 2013 года 
чрезмерный ажиотаж придал высокопоставленный 
чиновник – глава министерства образования и 
науки Дмитрий Ливанов. Выступая на радио «Эхо 
Москвы» 24 марта министр не только заявил о 
бесперспективности Российской Академии наук в 
XXI веке, но и предрёк РАН  неизбежную кончину. 
Такой прогноз члена правительства побуждает 
подвластное ему ведомство делать ставку на 
вузовскую науку. Минобрнауки полагает, что 
только разрушив, до основания, отечественную 
Академию и переподчинив академические НИИ 
университетам, держава выйдет в мировые 
лидеры, причём, не только в балете.  

 И такая министерская установка в Приморском 
крае, похоже, выполняется. Во всяком случае, 
когда речь заходит об инновационном развитии 
края, в первую очередь говорят о накопленном 
потенциале в Дальневосточном федеральном 
университете. Несмотря на то, что вуз всё еще 
переживает период становления, почти всегда, 
везде и всех убеждают в том, что только ДВФУ 
способен вывести не то, чтобы отдельный субъект, 
но чуть ли и не всю Российскую Федерацию просто 
в космический экономический и социальный 
прорыв. Дальневосточное отделение РАН при 
этом неизменно отодвигают на заднее место, 
как скромного подмастерья университета. 
Между тем, именно наличие академической 

составляющей стало решающим фактором при 
принятии решения о создании федерального 
университета во Владивостоке – Дальневосточное 
отделение обеспечивает ДВФУ высококлассными 
профессорско-преподавательскими кадрами, три 
сотни специалистов из институтов ДВО РАН читают 
студентам лекции, возглавляют лаборатории и 
кафедры, руководят научными школами. Это 
профессионалы, имеющие большой опыт и 
завоевавшие высокий авторитет в научном 
сообществе, в том числе и мировом.

Одной из признанных оценок эффективности 
труда учёных – без разницы, представляющих 
академическую или вузовскую науку –является 
количество научных публикаций. ДВФУ по этому 
показателю смотрится вроде весьма неплохо. 
Но в Дальневосточном отделение РАН говорят, 
что в университете, мягко говоря, лукавят  – 
авторами 80% статей, зачисленных ДВФУ себе 
в зачёт,  являются сотрудниками институтов 
ДВО РАН, ведущие также и преподавательскую 
работу в университете. Похоже, в вузе никто 
не  задавался таким вопросом: а  что будет, 
если 300 человек из РАН уйдут из ДВФУ? Это 
покажется невозможным, но после заявления 
министра о бесперспективности и неизбежной 
кончине Академии наук весьма многие из 
академической профессуры федерального 
вуза, в том числе и члены РАН, готовы к такому 
шагу. Отказ академика Жореса Алфёрова от 
председательства в Общественном совете при 
министерстве образования и науки ещё более 
укрепил их в этом.

Интрига же с выборами председателя ДВО 
РАН пропала сразу же, как стало известно 
о выдвижении  кандидатуры академика В.И. 
Сергиенко несколькими Объединёнными учёными 
советами ДВО РАН. И хотя окончательный 
результат узнаем в мае, но говорить, каким он 
будет,  с большей долей  уверенности можно уже 
сейчас.

Сергей Семёнов, Восток-Медиа.

Кто возглавит 
Дальневосточное отделение РАН
О результате майских выборов можно говорить уже сейчас
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Резня в посёлке
Массовая резня произошла в поселке 

Переяславка-2 в Хабаровском крае. От но-
жевых ранений пострадало сразу шесть че-
ловек, сообщили в пресс-службе Следствен-
ного управления по Хабаровскому краю.

По предварительным данным, 15 апре-
ля около семи часов утра 28-летний жи-
тель дома поселка Переяславка-2, воору-
жившись ножом, напал на соседей. Муж-
чина, находясь в подъезде, беспричинно 
ранил шесть человек (женщину и пятерых 
мужчин). Удары ножом злоумышленник на-
носил в грудь, руки, ноги. Прибывший эки-
паж полиции задержал мужчину, сообщили 
в Следственном управлении Следственного 
комитета Российской Федерации по Хаба-
ровскому краю.

«Одна из пострадавших сейчас находит-
ся в очень тяжелом состоянии. Ранения ее 
оказались самыми болезненными и много-
численными», — сообщила жительница по-
селка Переяславка-2 Ольга Ашарина. 

В тридцать раз больше 
Медведева

Глава правительства Дмитрий Медведев 
задекларировал доход в размере 5,8 млн 
рублей. А Александр Верховский, член Со-
вета Федерации ФС РФ от Сахалинской об-
ласти, за 2012 год заработал более 157,5 
млн рублей, сообщается на сайте Совета 
Федерации.

В своей декларации о доходах и имуще-
стве сенатор указал: земельный участок 
в Италии под существующий индивидуаль-
ный жилой дом — 2630 кв. метров, 1/2 
доля, земельный участок под существующий 
индивидуальный жилой дом — 1830 кв. ме-
тров; автомобили Лексус Эл Икс 470, Лексус 
Эл Икс 570, Тойота Ленд Крузер; жилой дом 
двухэтажный — 369,4 кв. метров, жилой 
дом одноэтажный в Италии — 207 кв. ме-
тров, 1/2 доля; квартиры — 108,9 кв. ме-
тров, 369,6 кв. метров, 129,9 кв. метров 
(в пользовании). 

Присвоил и растратил более 
70 миллионов 

Обвинительное заключение в отношении 
арбитражного управляющего государствен-
ного унитарного предприятия, осуществляв-
шего деятельность в сфере ЖКХ, утверж-
дено первым заместителем прокурора Кам-
чатского края. Ущерб, причиненный обвиня-
емым, составил более 70 миллионов рублей. 

Следствием установлено, что с января 
2008 года до октября 2010 года конкурс-
ный управляющий совершил ряд хищений 
имущества данного предприятия путем при-
своения денежных средств на сумму свыше 
8 миллионов рублей и растрату имуществен-
ного права требования дебиторской задол-
женности на сумму свыше 60 миллионов

Управляющий подменил счет предприя-
тия-банкрота на личный расчетный счет, а 
также заключил фиктивные договоры ока-
зания услуг и аренды помещений с под-
контрольными ему субъектами предприни-
мательской деятельности, якобы для нужд 
конкурсного управления. При этом денеж-
ные средства, вносимые в качестве оплаты 
данных услуг, поступали на его личный счет.

Следствием также установлен факт не-
законного получения обвиняемым денеж-
ных средств в сумме свыше 2,8 миллиона 
рублей за бездействие в части взыскания 
с должников дебиторской задолженности на 
указанную сумму.

Всего следствием установлено 12 эпизо-
дов преступной деятельности, в числе кото-
рых присвоение или растрата в особо круп-
ном размере, неправомерные действия при 
банкротстве, злоупотребление полномочия-
ми, коммерческий подкуп. 

В результате противоправных действий 
арбитражного управляющего требования 
кредиторов предприятия-должника оста-
лись без удовлетворения, а материальный 
ущерб составил более 70 миллионов рублей. 

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

И сказать, вроде, есть о чём, если учесть, что 
я являюсь членом всех постоянных комиссий 
и за отчётный период присутствовал на 17 засе-
даниях Думы и комиссий (в том числе совмест-
ных). Активно работал на них, задавая, подчас, 
неудобные вопросы чиновникам городской адми-
нистрации, подвергал критике те или иные про-
екты решений, спущенные законодателям испол-
нительной властью.

Да, нередко находил поддержку у коллег-депу-
татов, но в большинстве случаев попытки карди-
нально изменить ход событий, например, повли-
ять на расходование средств городского бюдже-
та, заканчиваются, увы, одинаково безуспешно. 
Представители «Единой России», составляющие 
в Думе Артёмовского городского округа абсолют-
ное большинство (порядка 90 процентов), прояв-
ляют завидное единодушие, голосуя, «как родная 
партия прикажет». Хотя многие из них, в чём я 
точно уверен, даже не вникают в содержание 
выносимых на обсуждение решений…

Нас, коммунистов, в Гордуме всего двое 
и выше себя, как понимаете, здесь не прыгнешь. 
Поэтому я очень надеюсь на помощь своих из-
бирателей, всех тех, кому не безразлична судь-
ба нашего города, тех, кто готов идти до конца 
ради достижения поставленной цели и не станет 
заискивать перед власть предержащими ради 
сиюминутной выгоды. Именно благодаря таким 
активным, неравнодушным горожанам многие, 
казалось бы, безнадёжные вопросы сдвигаются 
с мертвой точки. Впрочем, обо всем по порядку…

Справка редакции «Правда Приморья»:
За шесть месяцев работы общественной при-

емной депутата Касецкого Ю.Г.:
— получено 72 письменных и устных обра-

щения жителей Артёмовского городского окру-
га, по которым осуществлены конкретные 
мероприятия;

— даны оперативные консультации по различ-
ным вопросам 33 гражданам;

— направлено 59 жалоб, заявлений, пред-
ложений в органы исполнительной власти го-
рода и Приморского края, прокуратуру, муни-
ципальные и государственные учреждения 
и предприятия.

Декабрь 2012 г.
«Хотели, как лучше, а получилось, как всегда» 

— именно так можно сказать о ситуации с ка-
питальным ремонтом трассы по улице Дзержин-
ского осенью прошлого года. Дорожные строи-
тели в целом постарались на славу, но, устанав-
ливая новые бордюры, слегка переусердствова-
ли и практически возвели преграду для пешехо-
дов и инвалидов-колясочников. Чтобы спустить-
ся к Дому быта или перейти через пешеходный 
переход к храму Богоявления, граждане вынуж-
дены были перешагивать через высокий бетон-
ный бордюр. А о передвижении детских и инва-
лидных колясок и речи быть не могло.

Только вмешательство прокуратуры г. Артё-
ма, куда было направлено депутатское обраще-
ние, помогло восстановить права инвалидов-ко-
лясочников и всех остальных горожан — бордюр 
в районе пешеходного перехода был в срочном 
порядке демонтирован.

* * *
Еще в июле 2012 г. отделом жилищного над-

зора администрации округа в адрес ООО «УЖК 
Гранд» было направлено предписание о демон-
таже аварийного козырька над вторым подъез-
дом в доме по улице Уткинской, 3. Однако опас-
ное сооружение продолжало буквально висеть 
над головами людей еще несколько месяцев. По-
лучив жалобу жильцов дома, в ноябре вынуж-
ден был лично выехать на место. Оказалось, что 
железобетонный козырек действительно пред-
ставляет собой жалкое зрелище: вывалившие-
ся огромные куски штукатурки, торчащая арма-
тура, критический крен объекта. После обраще-
ния в управление жизнеобеспечения и благоу-
стройства администрации АГО проблема была ре-
шена: уже в декабре аварийный козырек был 
демонтирован.

На этом можно было бы поставить точку, но 
недавно выяснилось, что ООО «Жилой сервис», 
производившее работы по демонтажу, не удо-

сужилось навести после себя порядок, свалив 
глыбы бетона прямо под окнами жильцов. Се-
годня данным вопросом по моей инициативе за-
нимается административная комиссия, а в Госу-
дарственную жилищную инспекцию Приморско-
го края направлено письмо о проведении обсле-
дования еще двух козырьков в доме по улице 
Уткинской, 3, также представляющих опасность 
для жизни и здоровья людей.

Февраль 2013 г.
* * *
В конце января по заданию артёмовцев я по-

сетил поликлинику 1-ой горбольницы. Несмотря 
на субботний день и ранний час, возле медуч-
реждения (за пару часов до официального от-
крытия) тогда собралась довольно внушительная 
очередь из желающих получить заветный талон-
чик. Помимо проблемы с записью к специали-
стам, обнаружились и другие болевые точки: не-
достаток кадров, плачевное состояние помеще-
ний поликлиники.

Обо всех этих фактах я рассказал в заметке 
«В поликлинику — как на войну», которая была 
опубликована в краевой газете «Правда Примо-
рья» и размещена на сайте АМО КПРФ. Соответ-
ствующее обращение было направлено губерна-
тору Приморья В.В. Миклушевскому.

Спустя несколько недель в поликлинике про-
изошли кардинальные изменения, думаю, обра-
довавшие тысячи обслуживающихся здесь жите-
лей Артёма. Записаться к нужному специалисту 
теперь стало возможно каждый день, а не как 
раньше — только один раз в неделю, по суббо-
там. Причём, сделать это реально и по телефо-
ну, и при личном обращении в регистратуру. Со-
хранилась и электронная запись через портал ус-
луг «Мой регион».

Ко всему прочему, краевой департамент здра-
воохранения признал, что здание поликлиники 
1956 года постройки «не соответствует совре-
менным требованиям к лечебно-профилакти-
ческим учреждениям», а за время нахождения 
в подчинении муниципальной власти ни разу не 
подвергалось существенному ремонту. Исполня-
ющий обязанности директора департамента О.Ю. 
Бубнов заверил, что в самое ближайшее время 
в поликлинике будет выполнен капитальный ре-
монт коммуникаций в рамках программы по мо-
дернизации здравоохранения. Сметы на данные 
виды работ составлены, контракт заключен. 

* * *
Шесть официальных обращений, начиная 

с 2012 года, было направлено мною в различ-
ные инстанции по поводу продолжающегося 
строительства коммерческого объекта на тер-
ритории стадиона средней школы № 19. Кафе-
терий в комплексе с остановочным комплексом 
должен был заработать еще несколько лет на-
зад, но сроки аренды земельного участка для 
предпринимателя из соседнего района постоян-
но продлевались администрацией Артёмовского 
городского округа. За это время школьная спор-
тивная площадка (единственная, кстати, на не-

сколько крупных жилых микрорайонов) полно-
стью пришла в запустение, заросла бурьяном, 
превратилась в место выгула домашних живот-
ных и стала просто небезопасной для занятий 
физической культурой.

И в прокуратуре г. Артема, и в городской ад-
министрации на все мои письма и жалобы нерав-
нодушных родителей сначала отвечали примерно 
одинаково: «нарушений при строительстве не об-
наружено», «будущий кафетерий не ущемит прав 
школьников». Видимо, для успокоения горожан 
в 2011 году возле школы даже появился инфор-
мационный стенд, наглядно показывающий, ка-
ким современным и красивым станет стадион 
в обозримом будущем. Единственное — надо по-
дождать, когда будет пущен в эксплуатацию зло-
получный кафетерий.

В конце-концов, нерасторопность предприни-
мателя и многочисленные жалобы отовсюду по-
рядком поднадоели и местным властям. Поэто-
му в конце января нынешнего года, в очеред-
ной раз продлевая аренду земельного участка, 
администрация округа настояла на том, чтобы 
арендатор дал гарантийное обязательство закон-
чить все строительные работы на объекте до 15 
мая 2013 г.

Помимо этого, как следует из письма, под-
писанного заместителем главы администрации 
АГО А.В. Авдеевым, предприниматель обязан бу-
дет выполнить ряд взятых на себе обязательств. 
Это и строительство новой волейбольной и ба-
скетбольной площадок, отвечающих требова-
ниям к данному виду сооружений, и установка 
ограждения площадки высотой 2,5 метра, и ча-
стичный ремонт изгороди вокруг школы.

До «часа пик» остается чуть больше месяца. 
Успеет ли арендатор и будущий владелец заку-
сочной справиться с таким объёмом работ, боль-
шой вопрос. В противном случае, надо полагать, 
аренда будет аннулирована, а долгострой пой-
дет под снос.

Ну, а в последующем школу № 19 ждёт не-
сколько теперь уже приятных «сюрпризов». Че-
рез два года здесь будет установлено новое, от-
вечающее всем требованиям безопасности, 
ограждение, а к 2017-ому учебное заведение 
получит настоящее футбольное поле общей сто-
имостью 15 миллионов рублей. По крайней мере, 
таковы планы руководства города и края…

Март 2013 г.
* * *
Валентина Ивановна В. пожаловалась в адми-

нистративную комиссию Артёмовского городско-
го округа, которая, по ее мнению, необоснован-
но вынесла определение об отказе в возбужде-
нии дела об административном правонарушении. 
Выяснилось, что в середине февраля жительни-
ца г. Артёма обратилась в контролирующий орган 
с просьбой привлечь к ответственности лиц, скла-
дирующих строительный и бытовой мусор в райо-
не русла Гнилого ручья, рядом с территорией быв-
шей базы Тихоокеанского флота. Но председа-
тель административной комиссии АГО А.А. Даря-

Защищать права людей —
Отчёт о деятельности депутата Думы Артёмовского городского округа 
Ю.Г.Касецкого с 14 октября 2012 года по 1 апреля 2013 года

Окончание. Начало на стр. 1
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вин, вынося «отказное» решение, исходил из того, 
что лицо, подлежащее привлечению к ответствен-
ности, «не было установлено».

Пришлось уже мне вмешиваться в ситуацию 
и настаивать на дополнительном выезде специ-
алистов на место совершения предполагаемо-
го административного правонарушения. 5 мар-
та делегация, состоящая из представителей ад-
министративной комиссии, МКУ «Управление бла-
гоустройства», вместе со мной совершила визит 
к Гнилому ручью. В нескольких метрах от него 
нашему взору предстали огромные кучи свален-
ных останков бетонных плит вперемежку с быто-
вым мусором.

Хозяина территории, на которой расположи-
лась несанкционированная свалка, долго ис-
кать не пришлось — его «сдали» предпринима-
тели, работающие по соседству. На месте был 
подписан акт, зафиксировавший факт наруше-
ния Правил благоустройства. А уже 14 марта ад-
министративная комиссия составила протокол об 
административном правонарушении, обязав кон-
кретного собственника земельного участка осу-
ществить санитарную уборку территории в кон-
кретные сроки.

Вот такие метаморфозы иногда случают-
ся в наше время. «Неустановленное» виновное 
лицо после непродолжительных поисков всё-таки 
было установлено, и обязательно сделает выво-
ды. В итоге, одной свалкой в Артёме станет мень-
ше. Но не окажись жительница столь настойчи-
вой и скрупулёзной и не обратись она к своему 
депутату, рассчитывать на успех этого «мусорно-
го» дела не пришлось бы.

* * *
Обращаясь в различные инстанции, в том чис-

ле по телефону, мы нередко встречаем на том 
конце провода неприкрытые хамство и грубость. 
Нам грубят в жилищных конторах, в госорганах, 
в регистратурах… В этом плане не стала исклю-
чением и городская больница № 1, в адрес ко-
торой приходилось слышать немало критических 
замечаний.

В ответ на моё обращение главный врач ме-
дицинского учреждения 

А.А. Кондрашкин письменно сообщил, что 

«с работниками поликлиники проведена беседа 
по поводу вежливого обращения с гражданами 
по телефону, указано на недопустимость хамства 
и грубости во всех проявлениях». Что поделаешь, 
если сегодня в профилактике нуждаются не толь-
ко пациенты, но и сами люди в белых халатах. 
Авось, сработает.

* * *
В начале марта возле дома № 62 по улице 

Фрунзе появились контейнеры для сбора твёр-
дых бытовых отходов. Рядовой, в общем-то, факт. 
Но в нарушение Правил благоустройства ёмко-
сти не имели опознавательных знаков собствен-
ника, были установлены прямо на земле. Адми-
нистративная комиссия, куда было направлено 
депутатское обращение, отреагировала долж-
ным образом: у контейнеров «объявился» хозя-
ин, поспешивший выполнить «работу над ошиб-
ками». Кроме того, управляющей компании «Но-
восёл» в срок до 27 апреля предписано огоро-
дить свои контейнеры в соответствии с Правила-
ми благоустройства.

Апрель 2013 г.
* * *

В приёмную депутата обратилась жительни-
ца Артёма Оксана Николаевна К. по поводу не-
возможности устроить своего ребёнка в детский 
сад. В общегородской очереди её дочь, 2011 г.р., 
за № 930 и, как пояснили маме в администра-
ции округа, в лучшем случае малыш сможет полу-
чить путевку в одно из дошкольных учреждений 
только в 2014 году. После моего вмешательства 
вопрос был решён в полном объеме: Дарья, во-
первых, пойдёт в детский сад, расположенный 
рядом с домом, а во-вторых, уже в сентябре ны-
нешнего года. Теперь мама, заканчивающая по-
лучать пособие на ребёнка, сможет спокойно вы-
йти на работу, чтобы иметь возможность растить 
Дашу, не испытывая материальных трудностей.

…Безусловно, в своём отчете я остановился 
только на некоторых, типичных ситуациях, с ко-
торыми артёмовцы обращаются ко мне. Расска-
зывать обо всех делах, находящихся на депутат-
ском контроле, пока не имеет смысла, так как 
многие из них, по причине опять-таки чиновни-
чьей волокиты, остаются открытыми. Результаты 
их рассмотрения я обязательно доведу до сведе-
ния жителей Артёма. В частности, не поставле-
на точка в споре о правомерности установления 
стоимости социальных проездных билетов; о смы-
ве земельных участков поменявшим своё русло 
Гнилым ручьем; о законности установления ад-
министрацией округа тарифа на содержание жи-
лья для управляющей компании «Рояр»; об объ-
ездной автотрассе по Фрунзе, второпях постро-
енной без тротуаров и поэтому представляющей 
опасность для пешеходов-жителей данной улицы; 
об опасных детских площадках, вдруг оказавших-
ся бесхозными; 

о неимоверных тратах бюджетных средств на 
проведение предстоящего в августе 75-летнего 
юбилея нашего города. Ждёт своего часа рас-
платы руководство муниципальной газеты, путём 
подлога финансовых документов похитившее 
в 2011-2012 гг. из местного бюджета более одно-
го миллиона рублей. Всего даже не перечислить…

Я по-прежнему приглашаю земляков, устав-
ших от произвола и беззакония, потерявших 
всякую надежду на справедливость, приходить 
в мою приёмную, расположенную по адресу: г. Ар-

тём, ул. Кирова, 46, офис № 7-8 (авт. ост. «Дом 
Советов»). Тел. для справок: 8 (42337) 3-30-51, 
8-924-250-52-53.

Только вместе мы сможем отстоять наши пра-
ва на нормальные человеческие условия жизни, 
остановить беспредел чиновников и частных ком-
паний, призвать к ответу казнокрадов и мздоим-
цев! Вместе — мы сила!

С уважением, 
Юрий Касецкий, депутат Думы Артёмовского 

городского округа от КПРФ, заместитель 
председателя постоянной комиссии по вопросам 

законности и защиты прав граждан, член 
постоянных комиссий по благоустройству, 

градостроительству и коммунальному хозяйству, 
по вопросам социальной политики и делам 

молодёжи, по экономической политике 
и муниципальной собственности.

На снимках: депутаты от КПРФ Думы Артёма 
Виктор Наврось (второй слева) и Юрий Касец-
кий (на переднем плане); проблем, которые надо 
решать, в Артёме ещё хватает: стройка кафе 
возле школы - кто разрешил? 

Фото В.Фёдорова.

долг депутата
Депутатская вертикаль

Если верить народной примете, коль 
чиновники пошли в народ, зна-

чит, скоро выборы. Именно так жи-
тели с. Минеральное оценили встре-
чу с главой Яковлевского района 
Н.В.Вязовиком, состоявшуюсяся в кон-
це марта и проходившую...в закусоч-
ной «Огонёк». 

Последняя встреча с жителями нашего села, 
напомню, проводилась три года назад, в февра-
ле 2010 года, в зале ожидания железнодорож-
ной станции «Лимонник», где Вязовик, как пред-
седатель политсовета «Единой России», вручал 
ветеранам Великой Отечественной войны и тру-
женикам тыла медали к 65 — летию Победы. 
Почему он за три года так не нашёл больше 
времени встретиться с нами? Считаю, ему это 
не надо было. А сейчас на носу выборы, вот 
и решил показать себя, как заботливого хозяи-
на. Разве я не прав? 

Ведь такие встречи нужно проводить с жите-
лями постоянно, к тому же — в соответствую-
щей обстановке, в приспособленном для этого 
помещениях. Для этого в селе, между прочим, 
имеется клуб, который закрыт с молчаливого со-
гласия главы района. За всё это время Вязовик 
и пальцем не пошевелил, чтобы его открыть, не-
смотря на письменное к нему обращение. Пото-
му и проходят встречи то на железнодорожной 
станции, то в закусочной, а выборный участок 
организуют в фельдшерско-акушерском пункте. 
Не смешно ли? 

Но вернёмся к нашей встрече, которая была 
назначена на одно время и вдруг без объясне-
ния причины её перенесли на час раньше. Что 
это, тактический ход, рассчитанный на то, что 
придёт меньше народа и меньше будет вопро-
сов? Считаю, что это просто неуважение к нам, 
избирателям. 

Тем не менее, встреча состоялась. Глава 
района долго рассказывал о своей отлажен-
ной работе с краевыми властями, о строитель-
стве какой-то трассы, о воинских частях, о чём-
то ещё и видя, что собравшиеся жители заску-
чали, я перебил выступавшего и спросил: «Ка-
кое всё это имеет отношение к жизни наше-
го села?». После этого присутствующие один за 
другим стали задавать неудобные для главы во-
просы, касающиеся ремонта улиц, водоснабже-
ния, обеспечения сельчан дровами, автобусно-
го сообщения и другие. Н.А.Бондаренко подня-
ла наболевшую проблему не только для жителей 
с. Минеральное, но и для жителей других сёл, 
приезжающих в райцентр по своим делам. Это 
необходимость строительства там обществен-
ного туалета. Глава с этим согласился. Но, ду-
маю, пока будет строиться общественный ту-
алет, нам нужно воспользоваться удобствами, 
находящимся в здании администрации района, 
которым пользуются слуги народа и это будет 
справедливо. М.Н.Ефременко выразила своё 
недовольство отсутствием налаженного рын-
ка сбыта сельхозпродукции и мёда. Глава райо-
на, помнится, в своей предыдущей предвыбор-
ной программе действительно обещал оказать 
содействие по запуску линии розлива мёда на 
базе кооператива «Яковлевский». Ну, и где эта 

линия? 
Где обещанный цех по производству корей-

ских салатов, куда бы сдавалась продукция вы-
ращенная на приусадебных участках? Ничего 
этого нет! Одни слова и обещания, которым нет 
оправдания. 

Нарекания на бездействия главы района по 
работе базы отдыха «Юность» высказал М.Г. 

Севрюк. Этот объект, если верить его прошлым 
обещаниям, должен работать круглосуточно на 
благо жителей района, но, увы... Прошедшей 
зимой о нём вообще забыли, дорога не чисти-
лась, а тем, кто эту базу охраняет, приходилось 
добираться на работу по глубокому снегу. По-
следний раз на этой базе глава был осенью про-
шлого года. 

Резкое недовольство собравшихся на встре-
чу с главой вызвало хищническое использова-
ние минерального источника «Нарзан», отданно-
го в аренду на 49 лет. Из него цистернами вы-
качивают минеральную воду, вокруг самого ис-
точника антисанитария и никто за это не несёт 
ответственности, а глава только руками разво-
дит. Давно настала пора вернуть этот источник 
истинным его хозяевам — народу. 

Были также высказаны претензии к рабо-
те главы по выполнению его других обещаний: 
об открытии группы дошкольного образования 
с целью сохранения школы, об открытии клу-
ба, об организации автобусной остановки воз-
ле школы и ряду других не решённых проблем. 
Дружный смех у присутствующих вызвало сооб-
щение главы о том, что в нашем селе, оказы-
вается, школа-то не закрыта, а только приоста-
новлена её деятельность. Так что мешало гла-
ве района вновь наладить её работу? А, может, 
теперь возобновление работы школы станет но-
вым его обещанием перед выборами? 

Для меня эта встреча ничего нового не 
принесла и оставила негативный осадок. Во-
первых, из-за переноса встречи на час рань-
ше не все желающие смогли на неё попасть 
и задать свои наболевшие вопросы, поэтому их 
возмущённые претензии оставим без коммен-
тарий. Во-вторых, ничего конструктивного для 
улучшения жизни в нашем селе я от главы не 
услышал. Одни слова и пустые обещания. Поэ-
тому для меня очевидно, что в районе нет на-
стоящего хозяина, который бы навёл надлежа-
щий порядок в своём доме. 

На предстоящих в сентябре этого года вы-
борах всем нам, жителям района, надо хорошо 
подумать: «А нужен ли нам такой хозяин, кото-
рый только и может, что обещать?». Хочу обра-
титься к членам «единоросской» партии слова-
ми из басни И.А.Крылова: »… А вы, друзья, как 
ни садитесь, всё в музыканты не годитесь».

В заключение своей встречи с жителями 
села глава района с присущим ему спокойстви-
ем вновь пообещал, как это было ранее, учесть 
наши пожелания и принять их к сведению. По 
моему мнению, в случае его избрания на чет-
вёртый срок, результат окажется прежний, то 
есть — никакого результата, а все наши пробле-
мы так и останутся нерешёнными.

В.К.Сичкарь, житель с.Минеральное 
Яковлевского района.

Меньше народу — 
меньше вопросов?
Результат работы главы Яковлевского района Н.В.Вязовика 
прежний — никакого результата. И это-то за три срока...
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Президентом Венесуэлы 
стал преемник Уго Чавеса

Николас Мадуро, названный предыду-
щим главой государства Уго Чавесом сво-
им преемником, побеждает на выборах 
президента в Венесуэле: по предваритель-
ным данным Национального избирательно-
го совета страны, он получает 50,66 про-
цента голосов.

Оглашение результатов выборов долж-
но было начаться в 6.30 утра по москов-
скому времени, однако этот процесс затя-
нулся. В итоге результаты были оглашены 
с большим опозданием.

Глава Национального избирательно-
го совета Венесуэлы Тибисай Лучена со-
общила, что оппозиционный кандидат Эн-
рике Каприлес набрал, по предваритель-
ным подсчетам, 49,07 процента голосов 
избирателей.

Всего в выборах приняли участие 18,8 
миллиона человек. Сразу после объявле-
ния итогов выборов в Каракасе сторон-
ники Мадуро начали праздновать побе-
ду своего кандидата, запуская салюты 
и петарды.

Энрике Каприлес, комментируя ито-
ги голосования, заявил, что отказыва-
ется признавать результаты выборов 
президента.

«Нужен детальный пересчет этого про-
цесса (выборов), перед страной и перед 
всем миром», — заявил Каприлес. По его 
словам, официально оглашенные предва-
рительные результаты выборов не отража-
ют реальную ситуацию в стране.

В свою очередь Мадуро отметил, что 
считает честной свою победу

День рождения Ким Ир 
Сена отметили в КНДР

В Северной Корее отмечают день рож-
дения основателя и первого президента 
республики Ким Ир Сена. По всей стра-
не прошли многотысячные митинги, кон-
церты и марши. В Пхеньяне жители воз-
лагают цветы к мемориалу, где находит-
ся усыпальница бывшего вождя. А нака-
нуне в столице прошел марафон, в кото-
ром приняли участие не только североко-
рейцы, но и представители еще 15 стран.

В торжествах принимает участие и де-
легация Приморского краевого отделения 
КПРФ. В её составе депутаты Законода-
тельного Собрания от КПРФ Анатолий Дол-
гачёв и Артём Самсонов. Делегацию  воз-
главляет секретарь крайкома партии Ген-
надий Куликов. Для приморцев приготовле-
на отдельная программа пребывания.  

Тем временем в Сеуле проходят антиво-
енные демонстрации. Активисты держат 
в руках плакаты с перечеркнутыми пор-
третами Ким Чен Ына и жгут флаги Се-
верной Кореи. Они призывают к скорей-
шему урегулированию ситуации и требуют 
от США и КНДР прекратить обмен взаим-
ными угрозами.

Хосни Мубарака освободят 
из-под стражи

Бывший президент Египта Хосни Муба-
рак будет освобожден из-под стражи по 
делу о гибели демонстрантов в дни рево-
люции 2011 года. Такое решение принял 
сегодня суд в Каире.

Как заявил судья, «Мубарак освобожда-
ется из-под стражи, если он не проходит 
обвиняемым по другим делам».

Напомним, после свержения в феврале 
2011 года Мубарак некоторые время жил 
на свободе в Шарм-эль-Шейхе, но потом 
его привлекли к ответственности по обви-
нению в убийствах участников демонстра-
ций, а также в коррупции.

Процесс над Мубараком проходил ле-
том 2012 года, за ним следил весь Египет. 
Несмотря на требования казнить бывше-
го главу государства, суд приговорил его 
к пожизненному заключению, а также 
признал невиновным в коррупции. Сам 
он настаивал на своей невиновности по 
всем пунктам.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

15 апреля в Пекине делегация рос-
сийских чиновников и круп-

ных бизнесменов будет просить руко-
водство КНР делать инвестиции в до-
бычу полезных ископаемых на нашем 
Дальнем Востоке, преимуществен-
но энергоносителей. Об этом в среду 
сообщил китайским СМИпервый вице-
премьер Игорь Шувалов. В качестве от-
ветного жеста доброй воли россий-
ская сторона рассчитывает на допуск 
к строительству нефтеперерабатываю-
щих заводов и инвестиции в сети авто-
заправок на территории Поднебесной.

При этом Шувалов уверил: «Еще месяц на-
зад я слышал больше опасений со стороны спе-
циальных органов и министерств о том, что луч-
ше, чтобы здесь были только русские инвесто-
ры, потому что это стратегический интерес. Се-
годня уже такого подхода нет, и даже когда мы 
обсуждаем компании, занимающиеся добычей 
минеральных ресурсов, мы уже готовы пригла-
шать китайских инвесторов к таким совмест-
ным проектам».

— Это неравноценный обмен. Наша экспан-
сия в Китай, если и состоится, будет исключи-
тельно в сфере бизнеса. Она не будет носить 
цивилизационный, культурный или политиче-
ский характер. Вместе с тем, нельзя сомневать-
ся, что китайская экспансия к нам будет много-
гранной, она мощно затронет все перечислен-
ные сферы, — отмечает директор Института на-
циональной стратегии Станислав Белковский.

Уже сегодня несколько миллионов граждан 
КНР, — как легально, так и нелегально, — фак-
тически проживают на Дальнем Востоке. Во 
многих крупных городах этого региона мож-
но увидеть надписи на китайском языке, по-
скольку там живут устойчивые многочислен-
ные диаспоры.

Руководству Китая, продолжает эксперт, на 
руку подобные процессы, поскольку в услови-
ях огромного дефицита территории и ресур-
сов они стимулируют экспансию своего населе-
ния к нам, ведь у нас и территории, и природ-
ных ресурсов в избытке.

Поэтому опасения, что придут китайцы, все 
купят, везде поселятся, и их потом не выдво-
ришь, на мой взгляд, не лишены оснований.

— Как сегодня воспринимают эти тенден-
ции российские регионы Дальнего Востока?

— Находясь на огромном удалении от Мо-
сквы, они чувствуют значительное отчуждение, 
а также чувство обиды из-за того, что Центр 
несправедливо распределяет природную ренту. 
На взгляд местных властей и жителей, конечно, 
следует оставлять больше денег там, где нахо-
дятся места добычи полезных ископаемых, не 
обирать местные бюджеты полностью.

— Так ли нам нужные китайские инвести-
ции в добычу наших же природныхресурсов?

— На мой взгляд, они не являются критиче-
ски необходимыми. Наша страна не испытыва-
ет инвестиционный голод. А на проекты в сфе-
ре добычи и транспортировки нефти и газа, 
у России совершенно точно сегодня имеются 
собственные финансовые ресурсы в достаточ-
ном количестве.

— Может быть, это такая плата за возмож-
ность проникнуть на китайский рынокавто-
мобильного топлива, занять на нем весомую 
долю?

— Я совершено не понимаю, зачем это нам, 
ведь в этих проектах никогда не могут быть 
достигнуты те же цены и прибыльность, что 
и в тех, которые российские корпорации про-
двигают в Европе. Не вижу резона бежать 
и стараться, чтобы отдать свое «черное золо-
то» по дешевке. И, кроме того, я знаю, что и ки-
тайцам наши нефтеперерабатывающие заводы 
на их территории абсолютно не нужны.

— В данном случае Россия в очередной раз 
подминает экономику под политические инте-
ресы. Но в чем они состоят? Свой Дальний Вос-
ток, по сути, мы используем как монету в игре: 
мы дружим с Китаем против Америки, — за-
являет заведующий отделением социальной 
и экономической географии Института геогра-
фии РАН Сергей Сергеевич Артоболевский. А 
что нам сделала Америка? Сегодня нам надо 
ее благодарить за то, что она пришла в Афга-
нистан, взяв на себя после распада СССР функ-
ции по поддержанию там порядка.

Конечно, Америка многих раздражает. На-
пример, когда моя дочь училась в Нидерлан-
дах в 4 классе, то там весь класс смеялся, как 
только мальчик из США поднимал руку: «О, сей-
час всех учить жить будет!» Как-то в Великобри-
тании разговорился с одним негром, он выра-
зил сожаление, что Россия больше не является 
в мире противовесом Америке, когда та учит 

всех жить. Но дело в том, что нам сейчас са-
мим нечего показать миру, нет никакой идеи.

Вот зачем Россия заняла такую политику 
в отношении Северной Кореи? А принцип один: 
пусть у меня самого сдохнет корова, лишь бы 
у соседа сдохло две. Это очень опасные игры, 
вредные для нас. Но — назло Соединенным 
Штатам.

— То есть предложение Китаю инвестиро-
вать, следовательно, в будущем контролиро-
вать наши стратегические запасы энергоноси-
телей — это плата за дружбу против Америки?

— Да, точно такая же игра, как с Север-
ной Кореей, сегодня идет в отношении Китая. 
В ней наше государство смешало все, что толь-
ко можно смешать, экономика оказалась в слу-
жанках у непродуманной политики. И оттого 
обсуждаемые проекты совершенно не просчи-
таны. Я же считаю, что нам следует занимать 
английскую позицию: у Британии нет друзей, 
у Британии есть только интересы.

Поэтому нам надо просто просчитывать, что, 
например, нефть или газ, в каких количествах, 
и по каким ценам, нам выгоднопродавать в Ев-
ропу, а что — в Китай. Все остальное — совер-
шенно непрофессионально!

Впрочем, есть и внутренние причины: сла-
бая подготовка экономических проектов. Как-
то я был на заседании в Иркутске, и там чи-
новники говорят, вот, пришло поручение пре-
зидента уровнять плотность железнодорожной 
сети в Сибири и на Дальнем Востоке с ее плот-
ностью на европейской части страны. Это же 
огромные суммы! А чиновники говорят: это все-
го 15 годовых бюджетов России, но ничего — 
будем исполнять. У наших политиков это такая 
игра — принимать решения, не опирающиеся 
на знания. В Америке сначала провели бы де-
сятки исследований. У нас даже не спрашива-
ют экспертного мнения у специалистов, прежде 
чем государственные программы подписывать.

Вот вам пример. Читаю недавно проект за-
кона о местном самоуправлении. Там написа-
но, что границы муниципального образования 
определяются пределами транспортной доступ-
ности в течение одного дня. Я за день из Мо-
сквы в Новосибирск доберусь! Оказалось, что 
кто-то из составителей просто скопировал текст 
дореволюционного закона, когда транспортом 
была исключительно лошадь…

— То есть проекты, с которыми россий-
ская делегация отправляется в КНР, слабо 
подготовлены?

— Если говорить о Дальнем Востоке, то у нас 
даже нет управляющего органа, не только ис-
следовательского. У нас есть отдельно мини-
стерство регионального развития, деятельность 

которого для меня непостижима и есть отдель-
но министерство по развитию Дальнего Восто-
ка и Забайкалья, смысл работы которого мне 
также не понятен. Кто чем занимается — не 
ясно. Ранее в советское время у каждого мини-
стра были замы, которые очень хорошопрофес-
сионально разбирались в отдельных сферах. А 
в этих министерствах нет таких экспертов.

Тот же Шувалов никогда ранее не занимал-
ся предметно проблемами Сибири и Дальнего 
Востока, его конек — в других сферах. Почему 
он сегодня курирует отправку делегации в КНР? 
Неясно. Но такое ощущение, что в нашем пра-
вительстве специалистов держат подальше от 
людей, принимающих решения. Все это я ска-
зал, чтобы была понятна степень проработанно-
сти тех предложений, взаимных проектов в эко-
номике, которые наша делегация собирается 
предлагать Пекину 15 апреля.

Николай Чеховский. «СП»

Москва предлагает Поднебесной 
взять под контроль нефтяные 
месторождения на Дальнем Востоке

За деньги продаст Родину 

Российский 
район Китая 
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Продолжающие бушевать по стране 
и на виртуальных пространствах 

Интернета страсти вокруг «Оборонсер-
виса» (после событий октября 2012 
года его чаще называют «ОборонСер-
Вас») добрались наконец и до Примо-
рья. Сегодня мы публикуем письмо ра-
ботников открытого акционерного об-
щества «СудоФлотСервис» во Владиво-
стоке, которые обратились к руково-
дителю фракции КПРФ Государствен-
ной Думы РФ Г.А.Зюганову, председа-
телю думского Комитета по обороне 
В.П.Комоедову и руководителю фрак-
ции КПРФ Законодательного Собра-
ния В.В.Гришукову в надежде найти 
справедливость и отыскать ту чёрную 
дыру, куда бесследно канули их деньги 
за более чем полгода работы.

«Коллектив ОАО «СудоФлотСервис» (Влади-
восток) убедительно просит вас помочь нам 
получить свою заработную плату, общая за-
долженность по которой составляет около 5 
миллионов рублей и которую мы не получа-
ем более 7 месяцев — с сентября 2012 года. 
В течение всего этого времени ни руковод-
ство предприятия, ни его учредитель — Ми-
нистерство обороны РФ, ни головные компа-
нии — ОАО «Оборонсервис» и входящее в его 
состав ОАО «Ремвооружение» не приняли ни-
каких мер по погашению этой задолженности, 
а также заключению государственных кон-
трактов на выполнение работ по сервисно-
му и техническому обслуживанию судов вспо-
могательного флота ТОФ. Сегодня все счета 
ОАО «СудоФлотСервис» арестованы, с начала 
отопительного сезона полностью отключены 
отопление, горячая и холодная вода. 

Нам неизвестно, связано ли это с реор-
ганизацией «Оборонсервиса», план которой, 
утверждённый бывшим министром обороны 
РФ Э.А.Сердюковым, предусматривал «опти-
мизацию» оборонного холдинга с исключени-
ем из него ряда предприятий и выставлением 
на торги их земельных участков и объектов. 
Однако, судя по всему, в этот список попал 
и «СудоФлотСервис». Иначе чем объяснить, 
что начиная с июля 2012 года предприятие 
фактически не работает, не получает финан-
сирования на проведение ремонтных работ 
и выплату заработной платы. После же уволь-
нения прежнего и.о. генерального директора 
Сычёва Н.В. оно осталось и без руководителя. 
Некоторое время его обязанности неофици-
ально, «по доверенности» исполнял менеджер 
Плетнёв В.А., вся деятельность которого све-
лась к продаже станков, оборудования и дру-
гого имущества. Куда пошли средства от их 
реализации, неизвестно. Сегодня Плетнёв ут-
верждает, что никто его на должность и.о. ге-
нерального директора не назначал, а значит 
и его вины в происходящем нет. Но в таком 
случае всю ответственность за это должно не-
сти ОАО «Ремвооружение», в состав которо-
го входит «СудоФлотСервис». Тем более, что 
предприятие, несмотря на свой нынешний 
статус акционерного общества, существова-
ло и существует исключительно на бюджет-
ные деньги — возможности зарабатывать са-
мостоятельно и получать коммерческую при-
быль у него просто нет. 

Ленинский районный суд г.Владивостока 
по исковым заявлениям прокурора Ленин-
ского района принял ряд решений о взыска-
нии с предприятия заработной платы за сен-
тябрь-декабрь 2012 года в пользу более чем 
30 работников ОАО «СудоФлотСервис», одна-
ко денег мы так и не получили. В настоящее 
время готовятся подобные иски за январь, 
февраль и март 2013 года, но рассчитывать 
на положительный результат нет оснований, 
поскольку нам самим приходится получать ис-
полнительные листы и передавать их судеб-
ным приставам на исполнение. На это ухо-
дит много времени и сил, а с учётом того, что 
большую часть коллектива «СудоФлотСерви-
са» составляют люди пенсионного, пожило-
го возраста, подобное «выбивание» зарпла-
ты, оборачивается для них не только физиче-
скими, но и серьезными морально-психоло-
гическими проблемами. Да и само хождение 
по судам (не тем, к которым мы привыкли, 

а где пытаемся отстоять своё право на зар-
плату) лишено какого-либо смысла из-за не-
возможности реализации оставшегося иму-
щества, не представляющего никакой цен-
ности для покупателей. Интерес для них мо-
жет представлять лишь земельный участок 
в историческом центре Владивостока, при-
надлежащий Минобороны, но на неёё судеб-
ными приставами также наложен арест. По-
этому мы считаем, что дело уже давно пе-
решагнуло за рамки гражданского законода-
тельства, и требуем привлечь виновных к уго-
ловной ответственности. 

Неоднократные попытки добиться приня-
тия мер от «Ремвооружения» также не увен-
чались успехом. В своём ответе от 8 ноября 
2012 г. на письмо председателя профсоюз-
ного комитета предприятия А.Г.Абрамова ге-
неральный директор РВ О.А.Гуляев сообщил 
о готовящемся созыве внеочередного собра-
ния акционеров ОАО «СудоФлотСервиса» с по-
весткой дня: «Ликвидация Общества», но со-
брание до сих пор так и не состоялось. Хотя 
предприятие давно выработало свой ресурс 
и его необходимо либо срочно модернизи-
ровать, либо, как говорят на флоте, «закры-
вать на лопату». Но, видимо, возникшие про-
блемы с продажей участка, а также продол-
жающееся расследование хищений бюджет-
ных средств в «Оборонсервисе» заставляют 
руководство военного холдинга не торопить-
ся с решением этого дела. 

Возникает и ряд вопросов к членам На-
блюдательного совета ОАО «СудоФлотСервис» 
(все из Москвы), которые обязаны были опе-
ративно рассмотреть ситуацию, сложившую-
ся на предприятии и принять меры по её ис-
правлению. К сожалению, никто из них здесь 
никогда не был, хотя, надо полагать, все ис-
правно получали полагающееся им по долж-
ности вознаграждение. 

Уважаемые товарищи! Мы вниматель-
но следим за тем, что происходит сегодня 
в Министерстве обороны и «Оборонсерви-
се», и прекрасно понимаем, для чего соз-
давалось это «трёхэтажное»ОАО. В нём, по 
нашему мнению, не было никакой «произ-
водственной» необходимости. Ведь кроме 
средств, выделяемых из федерального бюд-
жета оборонному ведомству, а через него 

и нам на ремонт военной техники, предприя-
тие других денег не имело, так как обслужи-
вало исключительно корабли ТОФ, не зани-
малось вопросами ценообразования и в силу 
этого ни на какие другие средства или полу-
чение коммерческой прибыли рассчитывать 
не могло. Своих акционеров, как и акций, за 
исключением единственной, полагавшейся 
предприятию, у «СудоФлотСервис» также ни-
когда не было. Конечно, цели провозглаша-
лись благие, в действительности же, по дан-
ным Следственного комитета РФ, создание 
такой структуры позволило дельцам от Мино-
бороны похитить из федерального бюджета 
и присвоить миллиарды рублей, предназна-
ченных на ремонт вооружения и выплату за-
работной платы коллективам акционерных об-
ществ. С большой долей вероятности можно 
говорить, что там были и наши деньги, вы-
плачиваемые, возможно, в виде дивидендов, 
премий и других денежных вознаграждений 
«аффилированным лицам». 

Как заметил в своём недавнем интервью 
«Известиям» руководитель Антикоррупционно-
го комитета К.Кабанов, «возможно, что «Обо-
ронсервис» изначально создавался с прице-
лом на хищения, поэтому следователи также 
должны выяснить, присутствовал ли злой умы-
сел при организации холдинга». В том, что он 
был, у нас нет сомнений. Не исключено, что 
это могло быть связано и с попытками раз-
рушения военно-промышленного комплекса 
России. Не имея возможности самим доско-
нально разобраться во всех этих хитроспле-
тениях и махинациях, обращаемся за помо-
щью именно к вам, депутатам от КПРФ, по-
скольку больше никому не доверяем защиту 
наших интересов. 

Нынешний правящий режим давно отвер-
нулся от своего народа и занят проблемами 
лишь собственного обогащения, не особен-
но заботясь о средствах достижения цели. 
Мы хотели бы, чтобы он на себе испытал, 
как можно прожить семь месяцев без денег 
в стране, где человек труда платит сегодня за 
всё и только работает бесплатно. 

Для сведения сообщаем, что наше от-
крытое акционерное общество было созда-
но в августе 2009 года на базе федераль-
ного государственного унитарного предпри-

ятия «1417 судоремонтная мастерская ТОФ 
МО РФ» — в соответствии с указом прези-
дента РФ от 15 сентября 2008 г. № 1359 «Об 
открытом акционерном обществе «Оборон-
сервис», а также постановлением правитель-
ства РФ от 22 ноября 2008 г. № 875 «О ме-
рах по реализации Указа Президента РФ от 
15 сентября 2008г. № 13592 — и является 
коммерческим предприятием, 100 процен-
тов акций которого находится в федераль-
ной собственности».

Обращение подписано работниками ОАО 
«СудоФлотСервис».

От редакции газеты «Правда Приморья»:
По просьбе работников предприятия наш 

фотокорреспондент побывал на террито-
рии «СудоФлотСервиса». От этого посещения 
у него остались, как он сам выразился, апока-
липтические впечатления. Судите сами: центр 
Владивостока, в нескольких метрах «достраи-
вается» к саммиту АТЭС, который давно про-
шёл, пятизвёздочная гостиница. Сверху нави-
сают пролёты моста через бухту Золотой Рог, 
буквально в двухстах метрах — легендарная 
подводная лодка С-56... И идеально ровная 
площадка размером, примерно, с футбольное 
поле, где располагаются производственные 
корпуса, ангар, брошенная техника... А в це-
хах — полный развал и запустение: кажется, 
что время здесь остановилось навсегда. 

Можно лишь догадываться, какая нешу-
точная схватка развернётся за право обла-
дания этой поистине золотой территорией. 
И, конечно, после ликвидации предприятия 
вряд ли здесь будут сооружены волейбольные, 
баскетбольные и иные спортивные площад-
ки для взрослых и детей... Зато можно не со-
мневаться, что опять возведут здесь торго-
вые, питейные или иные заведения, прино-
сящие их владельцам баснословные барыши. 
Возможно, имя владельца этой заманчивой 
территории уже известно, а пока... Пока су-
доремонтники ходят по судам в отчаянной на-
дежде получить свои «кровные». Удастся ли — 
бог весть. В огромном оборонном холдинге 
страны есть всё, нет только тех, кто должен 
ответить за весь этот развал и беззастенчи-
вое растаскивание бюджетных денег. 

Фото Ю.Егорова.

Судоремонтники «Оборонсервиса» пошли по судам
Чтобы получить свои зарплаты, люди обратились в КПРФ

Официально
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П енсионерки из Троицка от-
правили Путину свои апрель-

ские надбавки к пенсии. Попро-
сили президента ни в чем себе не 
отказывать.

Ветераны педагогического труда Вален-
тина Владимирова и Людмила Косолапова, 
жительницы города Троицка Челябинской 
области, решили отдать президенту РФ Вла-
димиру Путину свои прибавки к пенсии. Как 
пишет газета «Челябинский рабочий», жен-
щины отправили деньги по почте.

Каждая из пенсионерок выслала пример-
но по 300 рублей. К посылке они приложи-
ли сопроводительную телеграмму, в которой 
попросили Путина «ни в чем себе не отка-
зывать». Сообщается, что в почтовом отде-
лении к такой инициативе отнеслись с пони-
манием и выразили женщинам сочувствие.

С 1 апреля к трудовым пенсиям россиян 
добавили по 200–300 рублей. Пенсионерки 
подчеркнули, что такие «бонусы» унизитель-
ны. Владимирова сообщила, что она получи-
ла 289 рублей, ее знакомая — 300.

«Одно расстройство.  И это  при 
сегодняшних-то ценах на продукты, ЖКХ, ле-
карства!» — отметила женщина. По ее сло-
вам, несложно посчитать, что такой прибав-
ки едва ли хватит на поход в магазин.

При этом пожилые учительницы напом-
нили, что о надбавках много говорилось 
«и в газетах, и по телевидению, мол, так го-
сударство о пенсионерах заботится». «Луч-
ше бы молча добавили и не хвастались», — 
заявили женщины.

С апрельской добавкой Валентина Влади-
мирова получает теперь чуть более девяти 
тысяч. Три с лишним отдает за коммуналь-
ные услуги. А сейчас в их многоквартирном 
доме подошло время капитального ремон-
та. Основную сумму выделило государство, 
а жильцы должны добавить 870 тысяч. Вы-
ходит, что с Владимировой причитается 23 
487 рублей. Платеж можно растянуть на 
год — в этом случае выйдет, что в общей 
сложности на ЖКХ она будет отдавать из 
пенсии по пять с лишним тысяч ежемесяч-
но. На еду и остальные расходы остается 

около четырех тысяч.
Ответа от президента пенсионерки не 

ждут. Как, впрочем, и какой-либо помощи 
от властей. Окончательно в чиновниках Вла-
димирова разочаровалась несколько лет на-
зад, когда рядом с домом вырубили сквер 
и попытались начать строительство торго-
во-развлекательного комплекса. Докумен-
ты о том, что жильцы на это согласны, были 
подделаны. Люди жаловались во все инстан-
ции, в том числе и в Москву, но все жалобы 
возвращались на местный уровень. В дан-
ный момент ситуация висит в воздухе, а за-
стройщики угрожают протестующим судеб-
ными исками и штрафами — за то, что те 
противятся строительству.

Это уже не первый случай, когда из Че-
лябинской области президенту России от-
правляют «посылки». Так, в 2011 году Ира-
ида Савина, ветеран Великой Отечествен-
ной Войны, отправила президенту свои 
боевые награды. Женщина сделала это 
в знак протеста. Пенсионерка просто от-
чаялась получить жилье. Проживала она 
в ветхом аварийном доме, который практи-
чески рассыпался на части. Но чиновники 
не спешили признавать здание негодным 
и отказывали женщине в новом жилье. Тог-
да пенсионерка решила отправить в знак 
протеста свои награды и медали в Москву. 
Это дело вызвало большой резонанс.
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Соревнуются буеристы
Буерист из Приморья Антон Колоцей 

стал лидером первенства России в клас-
се «Оптимист Ледовый» (ОЛ). Параллельно 
с этими соревнованиями в Курминском за-
ливе проходил Кубок Байкала по буерному 
спорту в классе «DN», сообщили в пресс-
службе яхт-клуба «Семь футов».

Приморский край на соревнованиях 
представляли Антон Колоцей и Марк Лисо-
вицкий в классе «ОЛ»; Юрий Сухарев, Вита-
лий Тимофеев и Валерий Диченко в классе 
«DN». Командой руководил тренер Михаил 
Дружинин. В соревнованиях участвовало 
43 DN-a (из России, США, Германии, Поль-
ши, Великобритании, Швейцарии, Швеции, 
Нидерландов) и девять буеров класса ОЛ.

Рон Шерри (США), безусловный лидер 
Кубка Байкала, пальму первенства никому 
не уступил. Так же дела обстояли и у двух 
Шнайдеров: Мартина (Германия) и Яко-
ба (Польша) — второе и третье место 
соответственно.

Валерий Диченко, представитель При-
морского края стал третьим среди россий-
ских буеристов и занял общее 11 место. 
Виталий Тимофеев занял по итогу 34 ме-
сто, Юрий Сухарев — 37.

Легкоатлеты ВГУЭС обошли 
спортсменов ДВФУ

Легкоатлеты ДВФУ впервые за много 
лет уступили пальму первенства в кроссе 
студентам ВГУЭС. Третье место спартаки-
ады вузов Приморского края занял Даль-
рыбвтуз — как среди женщин, так и сре-
ди мужчин, сообщил главный судья сорев-
нований Владимир Анисимов.

Параллельно со Спартакиадой на ста-
дионе «Динамо» 13 апреля прошли чемпи-
онат и первенство Владивостока по крос-
су. В соревнованиях приняли участие око-
ло 200 спортсменов разных возрастов — 
от школьников до ветеранов.

«Это первые соревнования легкоатлетов 
на открытом воздухе в этом сезоне, поэто-
му задачи ставить рекорды у спортсменов 
не стоит. В одних забегах бегут и школь-
ники, и студенты», — рассказал Анисимов.

Мужчинам на этих стартах пред-
стояло преодолеть три километра, 
женщинам — один.

Раньше легкоатлеты бегали традици-
онный кросс на озере Чан в районе оста-
новки «Молодежная». Теперь могут лишь 
в районе Змеинки и на стадионе «Динамо».
Главный судья отметил, что всего спустя 
неделю юным спортсменам предстоит сра-
зиться уже за медали Первенства Примор-
ского края и Дальневосточного федераль-
ного округа.

«Велосипедизация» 
Владивостока

Ориентировочно около 200 жителей 
Владивостока примут участие в велопробе-
ге, который откроет велосезон в примор-
ской столице 27 апреля. Кроме того, этот 
день станет большим праздником для лю-
бителей данного вида спорта, сообщил ру-
ководитель проекта «Велосипедизация Вла-
дивостока» Евгений Мамаев.

«Велопробег пройдет от фуникулера до 
набережной Спортивной Гавани. Сколько 
человек поедет по городу, сказать слож-
но — погода станет определяющим фак-
тором. Кроме того, на набережной прой-
дут конкурсы и видеолекторий, где нович-
ки смогут узнать, как правильно настроить 
велосипед. В любом случае, даже для тех, 
кто придет на праздник пешком, а не на 
велосипеде, будет весело и интересно», — 
рассказал собеседник агентства.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
10 апреля

Станислав Валерьевич Волынец, член 
КПРФ, проживающий во Владивостоке; 

Владислав Васильевич Аникин, член 
КПРФ, проживающий в Дальнегорске.

13 апреля
Виктор Степанович Царенко, член 

КПРФ, проживающий в Лесозаводске;

Наталья Викторовна Магерамова, 
член КПРФ, проживающая в с.Михайлов-
ка Михайловского района. 

14 апреля
Олимпиада Петровна Смолейчук, член 

КПРФ, проживающая в пос.Лучегорск По-
жарского района. 

16 апреля
Нина Ивановна Макарова, член КПРФ, 

проживающая в Дальнегорске.

Комитет Приморского краево-
го отделения 
КПРФ сердеч-
но поздравляет 
юбиляров и же-
лает им крепко-
го здоровья, сча-
стья, неиссяка-
емой веры в со-
циализм, в лучшее будущее нашей 
Родины!

Путину — ни в чём 
не отказывай себе...

На 76-ом году после тяжёлой и продолжи-
тельной болезни скончался член Коммунисти-
ческой партии с 1963 года

Казанцев Вячеслав Васильевич.
Он родился 7 ноября 1937 года. После 

службы в рядах Советской Армии начал свой 
трудовой путь на Уссурийском паровозоре-
монтном заводе слесарем. В 1961 году он 
был избран секретарём, затем — вторым 
и первым секретарём Уссурийского горкома 
ВЛКСМ.

После окончания Высшей партийной шко-
лы работает заведующим организационным 
отделом Спасского горкома КПСС. Семь лет 

он руководит профсоюзным комитетом стро-
ительного треста № 34, назначается замести-
телем управляющего этим трестом по кадрам 
и бытовым вопросам.

Много сил и энергии отдал Вячеслав Ва-
сильевич делу восстановления и укрепления 
КПРФ. Более десяти лет он был первым секре-
тарём комитета Уссурийского местного отде-
ления партии, являлся помощником депутата 
Государственной Думы РФ. Принимал актив-
ное участие в жизни краевой партийной ор-
ганизации, был членом бюро крайкома КПРФ, 
председателем кадровой комиссии при бюро. 
За активную работу награждён высшим орде-

ном КПРФ «Партийная доблесть». 
До самого последнего дня своей жизни 

В.В.Казанцев сохранил верность идеалам со-
циализма. Опытный руководитель, человек 
исключительного трудолюбия и ответственно-
сти, верный друг и товарищ — таким навсег-
да останется Казанцев Вячеслав Васильевич 
в нашей памяти.

Выражаем глубокое соболезнование род-
ным и близким покойного.

Комитет Приморского краевого 
отделения КПРФ,

Комитет Уссурийского местного 
отделения КПРФ.

Поздравляем!Пенсии: вчера, сегодня. А завтра?

Памяти товарища

С  1 апреля 2013 года средний раз-
мер трудовой пенсии в районе соста-

вил 11152, 90 рубля (в крае — 10623 
рубля). Это произошло в результате до-
полнительной индексации трудовых пен-
сий с учётом индекса роста доходов 
ПФР в расчёте на одного пенсионера за 
2012 год. Помимо этого увеличен раз-
мер социальных пенсий у 2120 жителей 
района (в крае — у 49 тысяч человек).

Трудовые пенсии 31726 жителей Перворечен-
ского района (в крае — 491 тысячи пенсионе-
ров) выросли на 3,3 процента; социальные пен-
сии — на 1,81 процента. В результате дополни-
тельной индексации средний размер трудовой 
пенсии по старости у жителей Первореченско-
го района на сегодня равен 11152,90 рублей 
(в крае — 10,9 тыс.рублей).

Ежемесячные денежные выплаты отдель-
ным категориям граждан (ветераны, инвали-
ды, подвергшимся воздействию радиации, Ге-
рои Советского Союза, Герои социалистиче-
ского Труда и др.) с 1 апреля проиндексирова-
ны на 5,5 процента. Это увеличение выплат по-
лучили 10058 федеральных льготников района 
(в крае — 148,5 тысяч).

При индексации размера социальных пенсий 
повышены также пенсии по государственному 
пенсионному обеспечению, размеры дополни-
тельного еюемесячного материального обеспе-
чения и других социальных выплат, суммы кото-
рых определяются, исходя из соответствующе-
го размера социальной пенсии. Средний размер 

социальной пенсии после повышения составля-
ет 6125,15 рублей.

При этом в течение года минимальный уро-
вень пенсионного обеспечения граждан будет 
по-прежнему не ниже прожиточного минимума 
пенсионера в крае, который на 2013 год уста-
новлен в размере 6905 рублей. Если размер 
пенсии в совокупности с другими причитающи-
мися неработающему пенсионеру выплатами бу-
дет ниже прожиточного минимума, то ему будет 
установлена региональная социальная доплата 
к пенсии.

Напомним, с 1 февраля 2013 года трудовые 
пенсии российских пенсионеров были проиндек-
сированы на 6,6 процента. В августе 2013 года 
будет проведен беззаявительный перерасчет тру-
довых пенсий работающих пенсионеров, которых 
в Первореченском районе более 12,5 тысяч че-
ловек (в Приморье — более 200 тысяч человек).

Управление Пенсионного фонда по 
Первореченскому району г.Владивостока. 

Пенсии растут…
О результатах апрельской индексации пенсий 
и социальных выплатах в Первореченском 
районе г.Владивостока


